
令和６年第９回棚倉町農業委員会会議録 

１．開催日時  令和６年９月１８日（水） 午後２時５５分～午後３時２０分 

 

２．開催場所  棚倉町役場 正庁 

 

３．出席委員  （農業委員１５名・推進委員８名） 

  会   長  １５番 沼野 謙一 

  職務代理者   １番 緑川利喜男 

 

農業委員 

２番 草野 勇助    ３番 稲川 清一    ４番 渡邉 秀行 

５番 金澤 俊夫    ６番 秋山 勝康    ７番 高萩 幸一 

８番 齋藤  登    ９番 垂石みわ子   １０番 藤田 監次 

１１番 鈴木 敏夫   １２番 根本 秀男   １３番 星   實  

１４番 須藤 芳浩 

 

推進委員 

根本 勝彦  塩田 喜一  薄葉 新一  金沢  誠  緑川 清司 

我妻  毅  古市 一雄  陣野 泰博 

 

４．欠席委員 

  推進委員  

鈴木 廣紀  須藤 利枝  永山 一成  陣野 康浩  武地 義成 

高宮 正幸 

 

５．議事日程 

議案第１号 農地法第５条第１項の規定に基づく意見決定について 

議案第２号 農地法第５条第１項の規定に基づく許可申請について 

協議第１号 次回総会及び現地調査の日程について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会 長 あいさつ 

議 長 ただ今の出席委員は、農業委員１５名であります。 

定足数に達しておりますので、これより令和６年第９回棚倉町農業委員会総会を

開会します。 

次に、議事録署名委員の指名を行います。棚倉町農業委員会会議規則第４２条の規

定に基づき、１３番 星 實 委員、１４番 須藤 芳浩 委員を指名します。 

次に、会期の決定でありますが、今総会の会期につきましては、本日１日とするこ

とに、ご異議ありませんか。 

全 委 員 「異議なし」 

議 長 異議なしと認めます。 

よって、会期は本日１日と決定されました。 

それでは、早速議事に入ります。 

  

議 長 議案第１号「農地法第５条第１項の規定に基づく意見決定について」を議題としま

す。議題の内容が複数にまたがるため、それぞれに審議します。 

まず、議題の内容と番号１について事務局より説明願います。 

事 務 局 議題の内容と番号１について、朗読を持って説明。 

議 長 次に調査員の報告でありますが、薄葉新一推進委員に調査をお願いしております

ので、調査結果の報告を求めます。 

薄葉推進委員 番号１の調査結果についてご報告いたします。 

９月１１日午前１０時より申請地において、●●●●●●●●●●●●●●●●

●●●立会いのもと、星委員と事務局深谷さん、石井さんと調査を行ってまいりま

した。 

申請内容につきましては事務局が説明したとおりであります。 

まず、申請地では敷地内整地のみで、切土、盛土は行わないので土砂流出の恐れは

ありません。 

雨水は、自然浸透とし、境界より２ｍ～３ｍほど離してパネルを設置するため、周

辺農地へ雨水が流れるという事はございません。 

また、集団農地の蚕食分断、日照等に支障を及ぼすことはありません。 

調査の結果、特に問題はなく許可相当と思われますが、ご審議の程よろしくお願い

いたします。 

議 長 ただいまの事務局説明、並びに調査員の報告のとおりであります。 

これより、質疑を行います。質疑ありませんか。 

全 委 員 「なし」 

議 長 質疑なしと認めます。 

これより討論を行います。討論ありませんか。 

全 委 員 「なし」 

議 長 討論なしと認めます。 

これより表決を行います。表決は簡易表決とします。 

お諮りします。 

本件は調査員報告のとおり許可相当とすることに異議ありませんか。 

全 委 員 「異議なし」 



議 長 異議なしと認めます。 

よって、本件は許可相当として県知事に意見を送付いたします。 

  

議 長 次に、番号２について事務局より説明願います。 

事 務 局 番号２について、朗読を持って説明。 

議 長 次に調査員の報告でありますが、薄葉新一推進委員に調査をお願いしております

ので、調査結果の報告を求めます。 

薄葉推進委員 番号２の調査結果についてご報告いたします。 

番号１と同様に９月１１日午前１０時２５分より、申請地において調査を行って

まいりました。 

申請内容につきましては事務局が説明したとおりであります。 

まず、申請地では敷地内整地を行い切土、盛土は行いません。 

雨水は、自然浸透とし、境界より２．５ｍ～５ｍほど離してパネルを設置するため、

周辺農地へ雨水や土砂が流れるという事はございません。 

また、集団農地の蚕食分断、日照等に支障を及ぼすことはありません。 

調査の結果、特に問題はなく許可相当と思われますが、ご審議の程よろしくお願い

いたします。 

議 長 ただいまの事務局説明、並びに調査員の報告のとおりであります。 

これより、質疑を行います。質疑ありませんか。 

全 委 員 「なし」 

議 長 質疑なしと認めます。 

これより討論を行います。討論ありませんか。 

全 委 員 「なし」 

議 長 討論なしと認めます。 

これより表決を行います。表決は簡易表決とします。 

お諮りします。 

本件は調査員報告のとおり許可相当とすることに異議ありませんか。 

全 委 員 「異議なし」 

議 長 異議なしと認めます。 

よって、本件は許可相当として県知事に意見を送付いたします。 

  

議 長 議案第２号「農地法第５条第１項の規定に基づく許可申請について」を議題としま

す。議題の内容が複数にまたがるため、それぞれに審議します。 

まず、議題の内容と番号１について事務局より説明願います。 

事 務 局 議題の内容と番号１について、朗読を持って説明。 

議 長 次に調査員の報告でありますが、永山一成推進委員に調査をお願いしておりまし

たが、欠席の届出がありました。よって、調査報告書を預かっておりますので、事

務局より報告願います。 

事 務 局 番号１の調査結果についてご報告いたします。 

９月１１日午前９時より申請地において、申請人両名から委任を受けた●●●●

●●●●●●●立会いのもと、星委員と事務局深谷さん、石井さんと調査を行って



まいりました。 

申請内容につきましては事務局が説明したとおりであります。 

まず、取水はありません。雨水は自然浸透とします。 

土地造成にあたり土のうをおき土砂流出を防ぎます。 

また、車寄せ・通路箇所は砂利敷きとします。 

集団農地の蚕食又は分断、日照等に支障を及ぼすことはなく 

そのほか、特に問題はなく許可相当と思われますが、ご審議の程よろしくお願いい

たします。 

議 長 ただいまの事務局説明、並びに調査員の報告のとおりであります。 

これより、質疑を行います。質疑ありませんか。 

全 委 員 「なし」 

議 長 質疑なしと認めます。 

これより討論を行います。討論ありませんか。 

全 委 員 「なし」 

議 長 討論なしと認めます。 

これより表決を行います。表決は簡易表決とします。 

お諮りします。 

本件は調査員報告のとおり許可することに異議ありませんか。 

全 委 員 「異議なし」 

議 長 異議なしと認めます。 

よって、本件は、許可することに決定されました。 

  

議 長 次に、番号２について事務局より説明願います。 

事 務 局 番号２について、朗読を持って説明。 

議 長 次に調査員の報告でありますが、永山一成推進委員に調査をお願いしておりまし

たが、欠席の届出がありました。よって、調査報告書を預かっておりますので、事

務局より報告願います。 

事 務 局 番号２の調査結果についてご報告いたします。 

９月１１日午前９時２０分より申請地において、●●●●●●●●●●●●●●

●立会いのもと、星委員と事務局深谷さん、石井さんと調査を行ってまいりまし

た。 

申請内容につきましては事務局が説明したとおりであります。 

申請地では造成工事等は行わないので土砂流出の恐れはありません。 

また、木材積み込み場に鉄板を設置し荷重を分散させ、農地の局部的な崩壊を防ぎ

ます。 

建築物等もないため、集団農地の蚕食又は分断、日照等に支障を及ぼすことはあり

ません。 

事業完了後は、鉄板の撤去を行い、木の皮や枝を片付け、農地へ原状回復します。 

調査の結果、特に問題はなく許可相当と思われますが、ご審議の程よろしくお願い

いたします。 

 



議 長 ただいまの事務局説明、並びに調査員の報告のとおりであります。 

これより、質疑を行います。質疑ありませんか。 

全 委 員 「なし」 

議 長 質疑なしと認めます。 

これより討論を行います。討論ありませんか。 

全 委 員 「なし」 

議 長 討論なしと認めます。 

これより表決を行います。表決は簡易表決とします。 

お諮りします。 

本件は調査員報告のとおり許可することに異議ありませんか。 

全 委 員 「異議なし」 

議 長 異議なしと認めます。 

よって、本件は、許可することに決定されました。 

  

議 長 協議第１号「次回総会及び現地調査の日程について」を議題とします。議題の内容

を事務局より説明願います。 

事 務 局 協議第１号について、朗読を持って説明。 

議 長 ただいまの事務局説明について、質問等がありましたらお願いいたします。 

全 委 員 「なし」 

議 長 質問等が無いようでありますので、事務局案のとおり決定してよろしいですか。 

全 委 員 「異議なし」 

議 長 異議なしと認めます。 

よって、協議第１号「次回総会及び現地調査の日程について」は原案のとおり決定

しました。 

議 長 以上をもって、本総会に提出された案件の審議は全部終了しました。 

これにて、令和６年第９回棚倉町農業委員会総会を閉会とします。 

大変ご苦労様でした。 

  

 

 

本会議録は、書記の記載したものであるが、その内容は正確であることを認め署名する。 

 

令和６年９月１８日 

 

               棚倉町農業委員会  会   長 

 

               議事録署名委員   １３番委員 

            

                         １４番委員 

 


